

Siebenjahrplanes muß in den Mittelpunkt der gesamten Partei-, Wirtschafts- und Staatsarbeit gestellt werden. Die Aufgabe besteht jetzt darin, noch schneller die Wendung zur qualifizierten Leitung herbeizuführen.

In der Diskussion sprachen 22 Genossen.

Genosse Walter Ulbricht faßte die Ergebnisse der Aussprache zusammen. Einstimmig wurden bestätigt:

das Referat des Genossen Apel und die Entschliebung zum Referat; der Entwurf eines Gesetzes über die sozialistische Entwicklung des Schulwesens in der Deutschen Demokratischen Republik, welcher dem Ministerrat und der Volkskammer zugeleitet werden wird;

Vorschläge zur Qualifizierung der Werktätigen und zur sozialistischen Entwicklung der Berufsausbildung in der Deutschen Demokratischen Republik, die einer Redaktionskommission übergeben wurden.

Das Plenum wählte einstimmig die bisherigen Kandidaten des Zentralkomitees Max Burghardt, Horst Schumann, Heinz Wittig zu Mitgliedern des Zentralkomitees.

Berlin, den 23. Mai 1959